

Anfrage

der Grünen - ALG

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 17. Dezember 2015

von

GR Karl Dreisiebner und GRⁱⁿ Mag.^a Andrea Pavlovec-Meixner

Betreff: Tonnagebeschränkung Steinbergstraße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

in der Sitzung des Naturschutzbeirats der Stadt Graz am 03. November 2015 wurde im Rahmen des TO "Wetzelsdorferstraße Busspur" auch die Frage thematisiert, ob es Ihnen in Ihrer Funktion als Bezirkshauptmann nicht doch möglich wäre, die lange geforderte Tonnagebeschränkung auf der Steinbergstraße zur Reduktion des zu erwartenden LKW-Verkehrs (Deponie Thal) zu erlassen.

Sie haben damals zugesagt, dass Sie bereit wären, diese Möglichkeit nochmals juristisch prüfen zu lassen.

Daher stellen wir an Sie seitens der Grünen-ALG folgende

Anfrage

Haben Sie die Möglichkeit der Erlassung einer Tonnagebeschränkung durch den zuständigen Bezirkshauptmann prüfen lassen und wenn ja mit welchem Ergebnis?